
   

O g g e t t o : 	 A s s . 	 G e n i t o r i 	 I . C . 	 D a r f o 1 . 	 V e r b a l e
dell'assemblea	 	 	 del	 	 5	 dicembre	 2015

Il	 giorno	 5	 Dicembre	 	 2015	 ,	 ore	 	 08.10	 	 presso	 la	 scuola	 media	 Ungaretti,	 nella	 sede
sociale	 dell'Associazione	 Genitori	 Darfo1,	 	 si	 	 sono	 riuniti	 per	 	 l’assemblea	 i	 membri
dell'Associazione	 stessa	 .	 Sono	 presenti	 il	 Dirigente	 scolastico	 e	 	 7	 componenti	 	 	 l’	 Ass.
Genitori:	 Gianna,	 	 	 Giusy,	 	 Giovanni,	 Piera,	 Nicoletta,	 Silvia,	 	 Pina	 Anna.	 	 
Si	 discutono	 	 per	 ordine	 cronologico	 i	 seguenti	 punti:

 Il	 Dirigente	 scolastico	 comunica	 che	 inerente	 al	 Regolamento	 scolastico-

“vigilanza”	 la	 restituzione	 del	 sondaggio	 presso	 le	 famiglie	 ha	 dato	 indicazioni

sulla	 autonomia	 per	 ciò	 che	 riguarda	 le	 scuole	 medie.	 A	 inizio	 2016	 verrà
distribuito	 un	 modulo	 da	 compilare	 con	 le	 indicazioni	 su	 chi	 si	 presenterà
all’uscita	 dalla	 scuola	 per	 prendere	 i	 ragazzi	 (dalla	 prima	 alla	 quarta	 elementare),

ovvero	 per	 chi	 farà	 rientro	 in	 maniera	 automoma	 (	 dalla	 quinta	 elementare	 alla

terza	 media).

 Segnala	 che	 il	 Ministero	 Pubblica	 Istruzione	 nell’ambito	 del	 progetto

“potenziamento”	 ha	 disposto	 la	 presenza	 	 di	 2	 nuovi	 docenti	 che	 per	 	 la	 	 scuola

primaria	 saranno	 disponibili	 per	 coprire	 le	 assenze	 brevi	 di	 altri	 docenti	 (fino	 a	 10

giorni).	 Di	 questi	 2	 docenti,	 uno	 si	 occuperà	 di	 seguire	 Gianico-Pellalepre	 e

scuola	 dell’Infanzia,	 mentre	 un	 altro	 seguirà	 il	 plesso	 di	 Darfo	 oltre	 ad	 aiutare	 e

coadiuvare	 il	 lavoro	 nelle	 classi	 più	 numerose.	 Ovviamente	 se	 si	 presentasse	 la

necessità	 di	 due	 insegnani	 su	 Darfo,	 andrebbero	 a	 coprire	 entrambe	 Darfo.

 Riferisce	 che	 per	 Il	 “	 Progetto	 Ginnastica	 “	 per	 le	 classi	 elementari,	 	 ha	 portato

alla	 presenza	 fissa	 	 di	 uno	 specialista	 di	 educazione	 fisica	 che	 seguirà	 i	 ragazzi

nelle	 ore	 di	 competenza.

 In	 merito	 all'impegno	 dell'Associazione	 Genitori	 sul	 progetto	 tende,	 vogliamo

verificare	 la	 disponibilità	 finanziaria	 del	 Comune	 e	 lo	 stesso	 Dirigente	 riferisce

che	 chiederà	 in	 forma	 scritta	 all’Amministrazione	 comunale	 di	 Darfo	 in	 merito.

Questo	 ci	 aiuterebbe	 a	 capire	 se	 ci	 sarà	 o	 meno	 la	 necessità	 del	 contributo	 che

altrimenti	 potremmo	 utilizzare	 per	 altro.	 Tra	 l'altro	 l'ultimo	 consiglio	 comunale	 ha

definito	 un	 incremento	 del	 diritto	 allo	 studio	 per	 l'anno	 scolastico	 in	 corso.

 Per	 il	 Progetto	 Lettura	 il	 comune	 di	 Gianico	 finanzierà	 un	 importo	 di	 €500.	 

 Per	 il	 Progetto	 Affettività	 con	 il	 Dott.	 Erba,	 è	 stato	 presentato	 un	 progetto	 	 	 con

l'importo	 di	 €	 3.775	 di	 cui	 come	 da	 richiesta,	 la	 Comunità	 Montana	 finanzierà
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circa	 €2.600.	 L'invito	 della	 scuola	 è	 di	 mantenere	 il	 nostro	 impegno	 iniziale	 per

aumentare	 le	 ore	 dello	 sportello.	 In	 linea	 di	 massima	 siamo	 orientati	 per	 questa

ipotesi,	 riservandoci	 di	 decidere	 quale	 importo	 finanziare	 in	 base	 anche

all’effettiva	 fruizione	 delle	 ore.	 In	 merito	 a	 tale	 progetto	 è	 stata	 proposta

l'ipotesi	 di	 un	 monitoraggio	 a	 fine	 anno	 tra	 gli	 studenti	 e	 le	 famiglie	 per	 avere	 un

feedback	 e	 per	 capire	 chi	 utilizza	 lo	 sportello	 (se	 più	 i	 ragazzi	 o	 le	 famiglie),	 e	 se

questo	 servizio	 può	 essere	 ancora	 migliorato.	 

 La	 Presidente	 intende	 proporre	 un	 questionario	 per	 le	 elementari	 e	 medie	 per

valutare	 un	 gradimento	 sui	 progetti	 che	 finanziamo	 e	 segnalare	 le	 eventuali

cose/fatti	 che	 funzionano	 o	 non	 funzionano	 facendo	 proposte	 per	 il	 miglioramento.

Una	 sorta	 di	 cassettina	 delle	 idee	 dove	 ogni	 bambino	 può	 proporre	 azioni	 per

rendere	 la	 propria	 scuola	 “più....”.

 La	 Biblioteca	 comunale	 	 di	 Darfo,	 	 a	 marzo	 organizza	 dei	 laboratori	 creativi	 	 che

si	 svolgeranno	 in	 due	 domeniche,	 riservati	 ai	 ragazzi	 delle	 elementari.	 Per

partecipare	 ai	 laboratori	 	 verrà	 chiesto	 un	 importo	 di	 €10	 per	 ragazzo.

 La	 Presidente	 Gianna	 Ugo,	 	 comunica	 e	 fornisce	 	 le	 proprie	 dimissioni	 da

Presidente	 dell’Associazione	 Genitori	 I.C.	 Darfo	 1,	 a	 far	 data	 dal	 1	 Gennaio

2016.

 Per	 chi	 ci	 legge,	 ricordiamo	 il	 link	 www.associazionegenitoridarfo1.it	 	 e	 la	 nostra

nuova	 pagina	 Facebook.	 

Darfo	 	 5	 dicembre	 2015

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 La	 Presidente	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 Il	 Segretario

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 … … … … … … . … … … … … …
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